8 Piéces
218 m2

Réf. RB2258
927 000 €

Cotignac
Maison a vendre (83570)
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Sur la commune de cotignac, Découvrez cette villa entierement rénové
avec une vue panoramique sur la campagne ou vous pourrez profiter
pleinement de la nature et de la tranquillité de I'environnement. La
maison principale se compose d'une grande piece de vie lumineuse
avec poéle a granules, une cuisine ouverte équipé et une buanderie, le
tout donnant sur une grande terrasse. Pour la partie nuit, vous disposez
de trois chambres, dont deux avec placards, une suite parentale avec
coin douche et dressing, une salle de bains, une salle d'eau et des

toilettes indépendantes. Une grande terrasse ...

In the commune of Cotignac, discover this fully renovated villa with panoramic views
over the countryside, where you can take full advantage of nature and the tranquillity
of the surroundings.The main house comprises a large, bright living room with pellet
stove, an open-plan fitted kitchen and a utility room, all opening onto a large
terrace. At night, there are three bedrooms, two of which have fitted wardrobes, a
master suite with shower area and dressing room, a bathroom, a shower room and
a separate toilet.A large south-facing terrace offers magnificent views over the

surrounding ...

GESBERT IMMOBILIER
51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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